



Der Jahresrückblick

... und wieder geht ein Jahr zu Ende, ein weiteres Jahr in dem uns zum Jahresende Corona fest im Griff hat. ☹️

Ich möchte gerne einen Jahresrückblick mit Ihnen machen, denn das Jahr 2022 hatte auch seine schönen Seiten. Nachdem wir den Winter 2021 / 2022 überstanden hatten, die Inzidenzwerte gingen stetig nach unten, stand einem unbeschwertem Frühling und Sommer nichts entgegen.



Am 8. Mai war Muttertag und wir haben auf unserer schönen Terrasse diesen Tag mit Angehörigen bei Bier, Brat- und leckerer Currywurst gefeiert. Das Wetter hat auch mitgespielt und wir hatten gemeinsam viel Spaß, natürlich gab es auch 1 oder 2 Kurze dazu.

Das nächste Highlight war für mich und sicher auf für viele von Ihnen unser Sommerfest am 15. August dieses Jahr. Wir hatten „Tränklers rollenden Zoo“ eingeladen, und die Bilder sprechen eigentlich für sich.



Frettchen, Alpakas, Riesenschildkröte, Krokodil, Schlangen und anderes Getier tummelten sich auf der Wiese im Gehege in unserem Garten. Eine Hüpfburg für die Kinder, Kaffee und Kuchen, Gegrilltes und Bier oder Wein, es war für Jeden etwas dabei. Exotische Tiere ganz nah, zum Anfassen und füttern. Wir haben etwas über die Tiere durch die fachkundige Leitung des Zoos erfahren. Die Riesenschildkröte hat immer versucht reiß aus zu nehmen, doch mit leckeren Salat konnten wir sie dazu überreden

doch zu bleiben.



Für die musikalische Unterhaltung war Gerd Tratz zuständig, zu seiner Musik wurde auch getanzt. Das Wetter war einfach super, am frühen Nachmittag war es fast zu warm und die wenigen Schattenplätze waren sehr begehrt. An dieser Stelle mein herzlicher Dank an alle Mitwirkenden die dieses Sommerfest einmalig gemacht haben, besonders an die Mitarbeiter aller Bereiche von der Pflege und Betreuung, dem hauswirtschaftlichen Team und der Haustechnik, nicht zu vergessen unsere Frau Domke die im Vorfeld mit Einladungen, Corona Tests und den Verkauf von BiBu Talern alle Hände voll zu tun hatte.



... schön war`s, zum Wiederholen empfohlen.

... und was ist sonst noch so passiert



Nach 27 Jahren als Mitbegründer und Geschäftsführer der Diakoniestiftung Alt-Hamburg ist unser Chef Herr Lukas-Kock (rechts im Bild) in den Ruhestand gegangen. Am 4. August fand die Übergabe der Einrichtung an den neuen Geschäftsführer der Diakoniestiftung Alt-Hamburg Herrn Jörg Röskam (links im Bild) statt. Wir wünsch unserem neuen

Geschäftsführer weiterhin gutes Gelingen.



Ebenfalls im August fand nach langer Zeit wieder ein Stadtteilstadtteilfest auf dem Rothenburgsorter Marktplatz



statt. Wir waren mit einem Infostand dabei, es gab ein Glücksrad, welches bei den Kindern sehr beliebt war. Die Organisation des Festes ließ noch zu wünschen übrig, im nächsten Jahr wird es besser.

Am 26. Mai war Christi Himmelfahrt, auf dem Gelände der Wasserkunst Elbinsel Kaltehofe fand der Freiluftgottesdienst der St. Thomas Kirche Rothenburgsort statt. Es war wieder sehr schön, Gott unter freiem Himmel so nah zu sein. Musikalisch wurden wie unter anderem von Probst Buhl mit seinem Saxophon begleitet.



Der Himmel ist in der Bibel der Wohnort Gottes. Der Himmel ist aber dadurch nicht göttlich, sondern – wie die Erde – ein Teil der Schöpfung. In unserer Einrichtung finden regelmäßig Gottesdienste mit Pastor Stender statt. Dazu meine herzliche Einladung, die Termine entnehmen Sie bitte dem aktuellen Aushang.



Vom 29.07.22 – 08.08.22 fand die Pride Week statt. Das Ev. Altenwohnheim Billwerder Bucht der Diakoniestiftung Alt-Hamburg, mit dem Dachverband der Diakonie Hamburg, steht ebenfalls für Toleranz, Weltoffenheit und Vielfalt daher setzen wir nach außen auch ein Zeichen und hissen die Regenbogenfahne in der Pride Week

Unsere wöchentlichen Veranstaltungen sind ebenfalls sehr beliebt, das Gedächtnistraining unter der Leitung von Frau Peggy van de Wetering immer montags, Bingo am Dienstag und Donnerstag unter der Leitung von Frau Rita Schönfeld, das Bewohner- und Angehörigen Café mit der Skat Runde, jeden Mittwoch unter der Leitung von Gerd Schulz und leckeren selbstgemachten Torten von Frau Elke Schulz.



Am 9. November war „Willis Puppentheater“ bei uns zu Gast. Die Herbst-Rhapsodie war so süß inszeniert, unsere Bewohner der stationären Pflege sowie auch ein Teil unserer Mieter aus dem betreuten Wohnen war begeistert.

Jeden letzten Samstag im Monat findet der Spielenachmittag ebenfalls unter der Leitung von Frau Rita Schönfeld im Panoramaraum in der 5. Etage statt.

An dieser Stelle meinen herzlichen Dank an die Leitungen dieser Gruppen für Ihr ehrenamtliches Engagement.





Am 28. Oktober war „Live Musik Now“ der Georg Stilke Stiftung mit einem klassischen Konzert bei uns, das Publikum hätte mehr sein können, aber nicht jeder mag klassische Musik, sehr schade für die jungen Künstler, denn wie heißt es so schön „der Künstler lebt vom Applaus“.

KONZERT
Freitag, den 28. Oktober 2022 um 14.30 Uhr

Mariia Shutko - Violine
Oleg Shebeta - Dragan - Klarinette
Nils Torben Michelsen - Klavier

Dmitri Schostakowitsch (1906-1975)	5 Stücke op. 97 I. Präludium II. Gavotte III. Elegie IV. Walzer V. Polka
Zwei ukrainische Volkstänze	
Sergej Rachmaninow (1873-1943)	Georgisches Lied, op. 4 Nr. 4
Aram Chatschaturjan (1903-1978)	2. Allegro - Allegretto - Allegro al Maestoso pesante - Tempo I 3. Moderato - Presto

Die Konzerte von J. & K. Music sind einstmals
Wir freuen uns über eine Spende zur Abgabe von 10000 Mark Hamburg v. V.
Hamburger Spende - IBAN: DE31 2505 0510 040 2305 89 - BIC: HANDE333XXX
Yehudi Menuhin Live Music - Hamburg v. V. dankt für die Unterstützung der



Mitte November fand ein Tagesausflug organisiert von „Wiegmann Reisen“ nach Waldsrode statt, mit gemeinsamen Mittagessen, Besuch einer Kerzenmanufaktur und anschließenden Kaffee und Kuchen.

In den letzten 3 Jahren war kein Mitarbeitererevent auf Grund der Corona Situation möglich. In diesem Jahr am 08.11.2022 war es dann endlich soweit.

Alle Mitarbeiter waren zu einer vorgezogenen Weihnachtsfeier ins „Gilde Bowling-Center“ nach Wandsbek eingeladen, vorab gab es leckeres Büffet.



Unsere neuen Mitarbeiter im Jahr 2022:

Fr. Malgorzata Prühs	01.01.2022	Hauswirtschaft
Fr. Anja Rothe	01.04.2022	Pflege WB 1 GPA
Fr. Beata Neumann	01.07.2022	Hauswirtschaft
Fr. Celine Dettmering	01.07.2022	Pflege WB 1 GPA
Hr. Van Hoang Nguyen	01.08.2022	Pflege WB 1 Pflegefachkraft
Hr. Mehdi Musawi	01.08.2022	Pflege WB 2 Pflegefachkraft
Hr. Daniel Bühnemann	01.08.2022	Azubi GPA
Fr. Jasmina El-Nagar	01.08.2022	Azubi Pflegefachkraft
Fr. Maria Kammermeier	01.10.2022	Soziale Betreuung
Hr. Marten Oliver Krüger	01.11.2022	Pflege WB 1 Pflegefachkraft
Fr. Maryane da Costa Paseto	15.11.2022	Pflege WB 2
Hr. Dennis Kai Rosema	01.12.2022	Haustechnik
Fr. Michaela Liedtze	01.12.2022	Pflege WB 1 Pflegefachkraft
Fr. Edina Moseti	01.12.2022	Pflege WB 1 GPA

Wir wünschen allen neuen Mitarbeitern, dass Sie sich gut eingelebt haben / einleben werden. Schön dass Sie da sind. 😊😊😊



Ich wünsche Ihnen liebe Bewohner, Angehörige und Mitarbeiter der Einrichtung eine schöne Adventszeit und gesegnete Weihnachten sowie einen guten Rutsch ins Neue Jahr 2023. Es kann nur besser werden.

Ich hoffe, dass der „Corona-Spuk“ bald vorbei ist und wir gemeinsam die Weihnachtsveranstaltungen im Hause feiern können. Die genauen Termine werden rechtzeitig im Aushang bekannt gegeben. Bleiben Sie hoffnungsvoll.

Ihr Jörg Wisotzki
Einrichtungsleitung